



Amor plural

El autor de "Las mujeres de Adrián" plantea que los amores que entran en una vida difícilmente vuelven a salir. No sólo porque donde hubo fuego brasas quedan. A su juicio, en la economía del corazón hay pocas ingressos y ningún egreso. La duda es si los amores que el tiempo acumula pueden coexistir y si esta coexistencia ayuda o perjudica a eso que llaman fidelidad. Por Héctor Soto. Fotos: Raúl Ortiz.

iEs poco convencer con la mejor pluma de literatura, con un análisis intelectual de las razones por las cuales tienen amor, con un historiador e intelectual de cultura continental, invitado financiero y autor de numerosas obras, y no hacerlo con este paquete de argumentos, de concilia, de política o de acertijos:

Queda se le usa, pero Capital puzzle dará el baile de la aritmética. Y con buenas razones. En relación al amor, todos los demás temas son casi anecdóticos. Quien ante todo es autor hará bien en recordar que el viejo Socorro era el quien de sus mejores disposiciones al hotel del amor y que lo logró tan bien en el que tal vez sea el más bello de sus libros, *El banquete*.

El amor está en el centro de *Las mujeres de Adrián*, el último libro de Héctor Aguirre Caamaño. Si se quisiere, es una pequeña novela. Realmente es el cuento frívolo que queríamos. Lo quería de Goytia en la preferibilidad de los becarios frívolos y locuazillas de *El acordadero de la madre*. Sus pistas definitivamente son otras. No es que el autor esté interesado en complicando aquí que es sus novelas de mayor alcance, pero es que ésta es la que es comprensible de su autor. Después de la diversión general que tuvo el regalo de la autora, donde Aguirre Caamaño incluyó casi páginas clínicas, considera bien más interesante conversar individual y si-

cor, algunos tratistas de su propia lengua. *Las mujeres de Adrián* es un libro genial. Tanto para el que se escribe y tanto como quien lo lee. Es fascinante, original y es romántico. Tiene algo de poesía para la edición sentimental y algo también de aquella dulce e hermosa añoranza. Es divertido tratar los asuntos del corazón

con el rigor, el método y la retórica que suele aplicar en su mundo a las causas de la apoplejía. El lenguaje empieza Adrián como en vida concertada no es ectóptico. Si vez no es la del confidante sino la del habla fría. El说出 es un lenguaje preciso y elegante, lleno de amor y casi dolor.

Un hablador como él, debe hacerse divertido mucho es criticando esta novela.

-Resumen de Adrián y sus mujeres. Se nota que lo pasó muy bien escribiendo este libro. Si es que se puede pasar bien escribiendo...

-Pues se lo pasó en el cielo. Este es el libro más natural y se encuentra más plenamente de todos los que ha publicado. Terminó *El acordadero de la madre*, un libro caluroso, de gran sentimiento y mucha deshecho personal, y me puso en un cuadro barato a dejar ese viaje con una novela que cumplió a cabalidad. Llegó una 200 ó 300 páginas y de pronto me dijeron: no es lo que queremos escribir. La dejé de lado, quise lo que quería decir y me quedó este amanzana visto. Estaba ilusionado a pensar que iba a ser una guerra escrita. No tenía una historia seria que contar y, en esa desesperación, tocó que el triste fue mi yugular, da muerte a mí que iba a decir lo que el mejor momento que podía tener como escritor: estar enteramente libre, sin ningún ajuste de conciencia con mis lectores, sin ninguna obligación mía, ni respeto a mis propias creencias.

Amor plural [artículo] Héctor Soto.

Libros y documentos

AUTORÍA

Soto, Héctor

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Amor plural [artículo] Héctor Soto. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)